



「光中陸上強し！」今年も堂々の成績を残した

競技途中で雨に降られましたが、陸上、軟式野球、ソフトテニス、バレーボール、バスケットボール、剣道、卓球の7種目に26校1823人の選手が参加し熱い戦いが繰り広げられました。

▼陸上 男女総合準優勝
共通800m 2位 椎名克典
男子総合優勝
女子総合準優勝

小泉和幸（18秒3）／共通走幅跳 1位 平野一裕（6m20）／共通走高跳 2位 渡辺和明（1m82大会新記録）／共通砲丸投 1位 鈴木康文（12m62）／女子走幅跳 3位 渡辺洋子（13秒7）／共通走幅跳 3位 向後麻美（4m34）

▼野球 準優勝
女子準優勝
▼ソフトテニス 女子3位
▼バレーボール 女子準優勝
▼バスケットボール 男子3位
▼剣道 男子3位
▼卓球 男子優勝
女子優勝

第32回光町近隣中学校招待総合体育大会が、中学校体育館、光スポーツ公園に開かれました。

野球場、しおさい公園テニスコートを会場に5月3日

近隣中学校招待
大会

卓球男女アベック優勝



50



アメリカ・マイビル中訪問記

『宝物の日々』



3年 菱木彩乃

の速さに驚き、声が震え、言おうとした言葉も言えず、ただオロオロするばかり。

そんな私を、ホストファミリーのみんなは、最高の笑顔と真心で迎えてくれた。おかげで、不安が安心に変わり、気がつくと自分から、みんなに話しかけていた。

「ハロー。」慣れないあいさつと、大きなスマイルを持ち、私は、マイビルミドルスクール（MMS）に到着しました。ずっと行きかかったアメリカ。そして、今、学校の代表として、両校の生徒同士の友情を結ぶため、ここにいる。私は、これから始まるかけがえのない日々に、胸を高ぶらせていました。

その日の夕方、ホストファミリーの家に到着。緊張と、英語のスピードで、高校にも訪れた。そこでは、私の学校とは違う自由な環境に少し戸惑いを感じた。それだけではなく、生徒一人一人が積極的で、進んで話しかけてくれた。みんなに話しかけられたことで、英語の力がつき、そして、

と過ごした楽しい日曜日がすぎ、次の日から、クリスティン（ホストファミリー）と共に、MMSに通学。いくつかの授業と、小学校、高校でも訪れた。そこでは、私の学校とは違う自由な環境に少し戸惑いを感じた。それだけではなく、生徒一人一人が積極的で、進んで話しかけてくれた。みんなに話しかけられたことで、英語の力がつき、そして、



折紙など様々な日本の文化を伝えるすばらしさを経験



人の言うことに対する反応は、なんだかんだと理屈をこねて言い返すこと。

類句 西と言えば東と言う／右と言えば左

ああ言えばこう言う

